

SE TOMAN PAUSA PARA VER ECLIPSE

#SHEINBAUMYGÁLVEZ

LA MORENISTA LO OBSERVÓ
EN CAMPECHE, JUNTO A
SANSORES Y MARIO DELGADO

CARLOS
NAVARRO Y
PARIS SALAZAR



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Las aspirantes de Morena y del Frente Amplio por México, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, se dieron un momento dentro de sus actividades del día para disfrutar del eclipse solar anular.

Desde el Fuerte de San Miguel, en Campeche, Sheinbaum, observó el fenómeno acompañada por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores.

A dicho Museo Arqueológico, Sheinbaum llegó a las 11:00 horas también con el presidente nacional del partido, Mario Delgado. Por ratos, las nubes evitaban que pudiera apreciar lo que estaba ocurriendo.

Pero a las 11:24, hora marcada para que punto máximo del eclipse, pudo observarlo sin inconvenientes.

Después, Sheinbaum Pardo encabezó un panel con medios, en el cual se refirió al tope máximo de extracción de petróleo, a cargo de Petróleos Mexicanos (Pemex), en su administración dijo que el límite sería de 1.8 a 2 millones de barriles diarios.

En tanto, Gálvez, senadora del PAN, mostró a través de su cuenta de X cómo presenció el fenómeno astronómico más esperado del año.

En la publicación, Gálvez Ruiz recordó a sus seguidores que los eclipses solares sólo se pueden ver con lentes o filtros especiales, pues de lo contrario se podrían lastimar los ojos.

Asimismo, aseguró que al igual que la Luna con el Sol, en las elecciones "eclipsará a una el próximo año", sin referirse específicamente a alguien.

Gálvez participó en el Segundo Congreso del Frente Cívico Nacional, en donde consideró que el gobierno que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador ataca al Poder Judicial para buscar controlarlo, y no por un tema de despido de recursos públicos. "Hoy a la corte le están quitando recursos 25 mil millones de pesos, esos 25 mil millones de pesos los sacan subiéndole 2 o 3 dólares al petróleo", señaló. ■

4

MINUTOS 15
SEGUNDOS
DURÓ EL ECLIPSE
EN SU PUNTO
MÁXIMO.



**TEMAS
DIVERSOS**

1 • Sheinbaum dijo que la explotación de petróleo puede ser una tentación.

2 • No obstante, destacó que es necesario también pensar en el medio ambiente.

3 • Gálvez se pronunció por proteger el salario de trabajadores del PJF.

4 • Adelantó que la próxima semana va a presentar una propuesta de presupuesto.

FOTOS: LESLIE PÉREZ Y ESPECIAL



**TIEMPO PARA
TODO**

• **DISFRUTAN.** Las aspirantes de Morena y del FAM disfrutaron ayer del "anillo de fuego", en medio de sus eventos y recorridos.

